

L'Indépendant, 11/01/24

Pyrénées-Orientales : qui veut un œuf de la station de ski de Font-Romeu ? Les cabines historiques mises aux enchères



Les œufs à la retraite vont être vendus aux enchères. Fred Berlic - L'Indépendant

Le samedi 27 janvier prochain, la station de Font-Romeu Pyrénées 2000 mettra en vente ses historiques œufs. Le montant des ventes ira aux pupilles des sapeurs-pompier.

Ce samedi 27 janvier 2024, rendez-vous aux Airelles, sur la station de ski de Font-Romeu Pyrénées 2000, pour assister, voire participer, à une mise aux enchères pas comme les autres. La station va en effet mettre en vente quinze cabines de ski au look vintage, de marque Poma, en service entre 1975 et 2022. Les œufs mesurent 1m50 de large, 2m10 de haut et 2m20 de profondeur pour un poids de 200 kg.

Les télécabines historiques ont été remplacées, le 22 décembre dernier, par l'Airelle express, qui met 4 minutes 40 pour relier le centre-ville de Font-Romeu aux pistes de ski. En 47 ans, elles ont transporté sept millions de personnes.

Après leur mise à la retraite, la station espère donc pouvoir leur donner une deuxième vie, "dans un jardin ou une société", en les vendant aux enchères, avec une mise à prix à partir de 500 €. Mais en espérant en tirer le maximum, puisque tous les bénéfices iront à l'œuvre des pupilles orphelins des sapeurs-pompier. Cette association apporte un soutien moral et financier aux enfants

de pompiers décédés en service. Dans le département, 26 enfants sont aidés par l'union locale de l'œuf.

Pour participer aux enchères physiquement, il est nécessaire de s'inscrire ici. Pour les personnes qui ne pourraient pas se rendre aux Airelles, il est possible d'enchérir sur le site Interencheres.